学校だより

令和5年(2023年)12月 1日

NO. 8

「進んで学ぶ子ども」「思いやりのある子ども」「がんばる子ども」の育成 ~あいさつをしよう・やくそくをまもろう・おもいやりをもとう~

泉佐野市立第三小学校

子どもたちの安全を守る

先日の授業参観には、多くの保護者様にお越しいただきまして、ありがとうございました。子どもたちはいつにもまして、はりきって授業に取り組んでおりました。また、参観時のマナー(廊下での会話を控える、スマホでの撮影をしないなど)につきましても、多くの保護者様に守っていただき、感謝しております。

さて、日が暮れるのがどんどん早くなってきました。今年の冬至は 12 月 22 日です。 冬至には「ゆず湯」につかって、無病息災を願うという風習もありますね。また、1 日の うちで太陽が出ている時間がもっとも短く、夜が長い日です。

日没が早まるにつれ、子どもが事件に巻き込まれ、心が痛む事案が発生する傾向が高くなります。

先日の全校朝礼では、子どもたちが犯罪被害に遭わないために、私から『イカのおす し』(警察庁考案の合言葉)のお話をし、子どもたちに注意を呼びかけました。

知らない人について①のない

<るま pa さき 車 や悪い誘いに**の**らない

「たすけて」とわお声を上げる

すぐに逃げる

大人の人にOらせる



ぜひ、ご家庭や地域でも、もう一度児童の通学路などにおいて、「見えにくい場所」「暗がりになる場所」「いざというときに逃げ込める場所」などを確認していただき「自分で自分の身を守る」ことについて、子どもたちと一緒に考えていただければと思います。ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

※お子様の様子や情報は HP に掲載中です。

第三小学校

検索の